



## Pressemitteilung der Abraham Schinken GmbH

### **Power fürs Leben** **Die Lebensmittelwirtschaft**

Berlin, im Januar 2012

Der Schinkenspezialist Abraham nutzt die in Berlin stattfindende GRÜNE WOCHE, um sich als kompetenter Partner im Rohschinkenbereich zu präsentieren. Am Messestand in Halle 1.2/202 erwartet alle Kunden eine große Schinkenschätzaktion, bei der man tolle Preise gewinnen kann.

Außerdem werden am Abraham-Stand warme Schinkenbaguettes angeboten. Die Hälfte des Erlöses wird wieder an die Welthungerhilfe gespendet.

Abraham Schinken wurde 1971 von den Brüdern Rolf und Jürgen Abraham gegründet. 1981 errichtete das Unternehmen die Produktionsstätte in Seevetal bei Hamburg. Heute verfügt Abraham Schinken über sechs Produktionsstandorte (vier in Deutschland und je einen in Belgien und Spanien). Dort werden die nach Region unterschiedlichen Rohschinken-Spezialitäten für den europäischen Markt und den Weltmarkt erzeugt. So ist jeder Schinken aus der Nordheide, dem Oldenburger Land, dem Ammerland, dem Schwarzwald, den Ardennen und der spanischen Sierra ein Original aus der jeweiligen Region. Abraham Schinken ist mit seinen Produkten in mehr als zwanzig Ländern vertreten

### **Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:**

Stephan Holst  
Marketingleiter  
Abraham Schinken GmbH  
Brookdamm 21  
21217 Seevetal  
Telefon 040/768005-0  
Fax 040/768005-301

Weitere Infos unter: [www.abraham.de](http://www.abraham.de)